

Sportifs albigeois récompensés

La Ville d'Albi a tenu à mettre à l'honneur nos sportifs albigeois qui ont brillé à l'échelle nationale ou internationale cette saison. Une réception a eu lieu le mardi 20 juin à 18h Salle des États albigeois pour distinguer 24 sportifs, 7 équipes et 12 clubs.

«Leur succès et leur performance sont dignes d'éloges. Ils ont fait preuve d'un talent exceptionnel, d'un travail acharné et d'une persévérance remarquable pour atteindre ces résultats. Leur succès est le fruit de nombreuses heures d'entraînement intense, de sacrifices personnels et d'un véritable esprit d'équipe» se félicite Michel Franques premier adjoint délégué aux sports.

Les élus de la ville d'Albi sont fiers de ces sportifs et de leurs réalisations. Ils sont des modèles pour la jeunesse de notre ville et une source d'inspiration pour tous ceux qui aspirent à atteindre l'excellence dans le sport.

Félicitations encore une fois à tous les jeunes athlètes qui ont porté haut les couleurs de notre ville.

Leurs performances sportives sont un véritable témoignage de compétences et de détermination. La Ville d'Albi les accompagne tout au long de l'année en aidant les clubs, en fournissant des équipements et infrastructures sportives pour leur permettre d'atteindre leur objectifs.

Labellisée Terre De jeux 2024 et référencée comme centre de Préparation aux Jeux pouvant accueillir des délégations internationales à la recherche de lieux d'entraînement appropriés à leurs disciplines, notre ville organise régulièrement des événements sportifs d'envergure nationale ou internationale. (prochainement approchent comme le Tour de France Femmes ou les Championnats de France d'Athlétisme), démontrant ainsi qu'Albi est identifiée dans le monde du sport amateur et professionnel.

Bravo à vous tous !